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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 12.02.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Erfurter Bürger_innen haben beobachtet, dass im Zuge der Sanierung der Stadtparktreppe Bäume 

gefällt werden. Ich möchte Sie deshalb fragen: 

 

1. Wie viele Bäume wurden bereits gefällt, lagen dafür Fällgenehmigungen vor? 

 

2. Wie viele Bäume sollen zukünftig noch im Zusammenhang mit der Baumaßnahme gefällt 

werden und um welche Bäume handelt es sich konkret? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

11.02.2014, gez. i. A. Büchner   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Meier, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
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